

県花「さざなみ」  
県木「琉球松」



郷土の花木を決めた森林審議会

二十日夜二時から農林省長室で開かれた森林審議会(船越尚友会長)は県木、県花の選定を審議、政府の諮詢案どおり県木に琉球松、県花にいごを選び答申した。これで沖縄を象徴する花木はいごと琉球松に本決まりました。

郷土のシンボルとなる花木の選定は、緑化をはじめ、美しい環境づくりに役立つのがねらい。県木は琉球松、ガジマツ、フクギ、ヒロウ、アカギ、テリハボクの六つの候補樹木をあげて検討しましたが結果、琉球松に落ちついた。

本土各都道府県の県木の中には北海道のエンマツ、岩手の南部アカマツ、群馬のクロマツ、福井のマツと松類が多い。防風、防火に役立つふくぎ、建設用材のテリハボクを選んではどうか、との意見もでたが、結局①郷土特有の木で

県花 心要総数七万五千六百五十三票、①でいご六万六千二百五十二②ブツソウケ四千一百七十六票、③テツボウユリ一千八百四十八票、④ユナ五百五十一⑤ゲットウ三百七十一⑥サクラ三百四十九。

# でいご 琉球松に決まる

## 沖縄を象徴する県花、県木

タイアップして選定したでいごに決まりた。これらの郷土の花木の選定は琉球新報、沖縄タイムスの両新聞社が政府にかわって一般から募集、決定したのを森林審議会にはかり事後承認をえたがつこうとなつていて。今後は、公式の場で県木、県花が使われるため、その公函を早く決めるよう政府に申請を入れた。

両新聞社で扱った県木、県花の応募状況はつきのとおり。県木 心要総数三千三百七十五票、①琉球松五百八十九②ガジマツ四百七十一③フクギ一百十七④ヒロウ六十五⑤アカギ二千七十六⑥テリハボク十四。

県花 心要総数七万五千六百五十三票、①でいご六万六千二百五十二②ブツソウケ四千一百七十六票、③テツボウユリ一千八百四十八票、④ユナ五百五十一⑤ゲットウ三百七十一⑥サクラ三百四十九。